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□ 会　長　　永瀬　　章
□ 副会長　　前田　吉彦
□ 幹　事　　西垣　康紀
会報委員長　 安藤　重広

□ 題　字　　永瀬　　章
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 

　　　　９月　基本的教育と識字率向上月間　

会長挨拶

　３か月目に突入しました。久しぶりの都ホテ
ルでの例会です。先週は青少年奉仕委員会の担
当による岐阜北ロータリーカップバレーボール
大会の開会式に多数参加していただき、ありが
とうございました。９／３（開会式）１０／９
（北西部体育館）１１／１２（四年生決勝）と
大会があります。どうぞ、時間を作って、応援
に行ってください。昨年は、Ｒ財団の地区資金
を活用し、プロリーグの岡山シーガルスの選手
を招いてのバレーボール教室を企画しました。
今年はそのような企画はできませんでした。地
区資金は継続的事業には適用されません。Ｒ財
団の資金については、来月も研修セミナーがあ
ります。会長エレクトさん、財団委員長さん是
非、勉強してきてください。
　また、今日からは新しい仲間を迎えることが
でき、大変嬉しく思っています。
　小泉会員の紹介による前田裕弘（やすひろ）

慶祝行事・前年度決算報告
１００万＄

第 1689 回 例会　9/13（水）

担当：会長・幹事

早朝例会

日時：9/20（水）AM6：15集合
場所：岐阜市瑞龍寺（岐阜市寺町
　　　１９番地　058-246-2597９

第 1690 回 例会　9/20（水）

担当：プログラム委員会

出席報告

会員数：31名
出席数：24/31名
出席率：77.42%
欠席者：7名（出席免除3名　87.09%）
来訪者：岐阜長良川ロータリークラブ
　　　　国際奉仕部門　　戸本　伸　様

　

　

氷見ＲＣとの合同観月例会
第 1691 回 例会　9/30（土）

担当：親睦交流委員会

会長挨拶　続き

さん４４歳です。職業分類は建築工事業です。
後程ご本人より自己紹介を頂けると思います。
　今年度上期、２名、下期２名純増４名を目指
しています。幸先の良いスタートですがこの勢
いで目標を達成したいものです。来月１１日は
会員増強委員会の担当による夜間例会です。過
去の例会を振り返ると、せっかく来ていただい
たにもかかわらず、入会まで、誰も繋がってい
ません。参加いただいたということは、何らか
の意思があったであろうと思います。是非、皆
で分かりやすく勧誘して、入会までつないでい
きたいと思います。どうぞ、よろしくお願いい
たします。

慶祝行事

１．会員誕生日のお祝い
　９月４日　　　安藤　重広　様
　９月１８日　　竹村　博之　様
　９月２４日　　森本　時夫　様
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ＩＧＭテーマ意見

 

委員会・同好会報告事項（敬称略）

幹事報告事項（敬称略）　

■　秋季例祭：公益財団法人米山梅吉記念館
　日時：平成２９年９月１６日（土）
　　　　１４：００から
　場所：米山梅吉記念館
■　国際ロータリー第２６３０地区
　ガバナー　田山　雅俊　様
　７月２９日に開催しましたＲＩ第２６３０
　地区岐阜ＡグループＩ.Ｍ.並びにガバナー
　公式訪問合同例会に多数のご参加を賜り、
　誠にありがとうございました。また、会長様

■　会員増強委員会　谷田　委員長　
　ＩＧＭテーマ意見

■　プログラム委員会　小泉　委員長
　早朝例会のご案内

■　親睦交流委員会　林　委員長
　氷見との合同観月例会のご案内

慶祝行事　続き

２．ご夫人誕生日のお祝い
　９月１日　　　片桐　京子　様
　９月５日　　　榊原　照美　様
　９月７日　　　安藤　留美　様
　９月１８日　　竹村　淳子　様

３．結婚記念日のお祝い
　９月２３日　　井戸　憲一郎　様

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

安藤　　武司：第３５期決算報告宜しくお願い
　　　　　　　致します。
片桐　順一郎：妻の誕生日を祝って頂きありが
　　　　　　　とうございました。
永野　　鉄司：今日も元気で。
竹村　　博之：誕生日を祝って頂いてありがと
　　　　　　　うございました。
谷田　　育子：何かとお世話になっております。
　　　　　　　執行部の方御苦労様です。
辻　　　　博：本日、会計報告します。やっと
　　　　　　　会計終わりです。
榊原　　典夫：岐阜北ロータリーカップ開会式
　　　　　　　参加ありがとうございました。
井戸　憲一郎：結婚記念日をお祝い頂きありが
　　　　　　　とうございました。

には、（１０年後の夢ある我クラブ）と題して
スピーチを賜り誠にありがとうございました。

幹事報告事項　続き　

例会行事　

■　岐阜北ロータリークラブ第３５期決算報告
　　会長・幹事・会計
■　岐阜北ロータリークラブ定款、細則、内規
　の改正について
　　会長・幹事

■　テーマ１
・変化をもたらす人生を生きないと、ロータ
リーの有るべき姿ではない。ロータリーとして
の有るべき姿、考え方、価値観の違いを乗り越
えて、会員を入会させる時はこの環境に対応出
来る人かどうか、入会してもその環境に対応で
きなければ続かない。
・常に変化をもたらすという事は、成長してい
る事と繋がる。変な派閥はなくなる。
・固定されているボランティアを見直すか継続
するかをこの機会に検討する必要が有る。
・地域の学校行事に対して、表彰をする（氷見
ロータリークラブ）
・チャリティ募金は継続しても良かった。
・記念事業に併せて、米山記念館に行くことも
変化。米山の勉強会をすると良い。（一泊で研
修）
・イベント事も例会にくっつける。
・グループ的な参加しやすい活動も増す。（現
状ゴルフ同好会のみ）
・変化をもたらすことについて。幹事の例会の
進行はＳＡがやってはどうか！例会中、幹事は
ほとんど食事の時間がない程、多忙である。

■　テーマ２
・１０年後をどうしたい・・・は、若い人に考
えてもらう。
・３年後、５年後、考えながら到達を目指す。
・１０年後、リニアも開通しているので、地域
格差をなくして平均社会を造る。
・東京は働くところ、地域は休む所で格差は有
って良い。
・１０年後の働き方は、自宅待機、新しい社会
の姿が出現する。

■　テーマ３
・退会防止は、出て来るチャンスを作ってやる。
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次回例会のご案内

第１６９１回　例会　９月３０日（土）
氷見ＲＣとの合同観月例会
場所：長良川観光ホテル　石金
担当者：親睦交流委員会

　 　　　会報・広報　９月担当　岡田　一二三

ＩＧＭテーマ意見　続き

・親睦委員は、２年位で卒業して、責任有る役
職の配置に行ってもらう。
・委員会、一年も良いけど、２～３年委員会も
必要である。人事８割。布陣２割。
・３役心を込めてやってもらわないかん。

例会行事　続き
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